
Pièces 4 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 84367181

Prix 1 080 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Magnifique  rénovation  ultrachic  aux  tendances  Parisiennes  faite  par  un  architecte

ou tout est pensé et optimisé pour le confort des occupants (qualité de matériaux,

nombreux  dressings  et  rangements  sur  mesure,  buanderie,  logement  baigné  de

soleil  pour  une  vraie  douceur  de  vivre  intérieure...)Situé  dans  un  immeuble

bourgeois  ce  luxueux  T4  de  plus  de  110  m²  entièrement  meublé  et  idéalement

placé  dans  le  fameux  Carré  d'Or  de  Nice  (proche  Massena,  Promenade  des

Anglais,  Vieille ville et coulée verte...)  vous offre 3 chambres confortables, 2 salles

de bains/douche, une buanderie, une cuisine ...

Magnificent ultra-chic renovation with Parisian trends made by an architect where

everything  is  designed and optimized for  the  comfort  of  the  occupants  (quality  of

materials,  numerous  custom-made  dressing  rooms  and  storage  spaces,  laundry

room,  accommodation  bathed  in  sun  for  a  real  sweetness  of  indoor

living...)Located in a bourgeois building, this luxurious T4 of more than 110 m², fully

furnished  and  ideally  located  in  the  famous  Carré  d'Or  in  Nice  (near  Massena,

Promenade  des  Anglais,  Old  Town and  Coulée  Verte...)  offers  you  3  comfortable

bedrooms, 2 bathrooms, a fully equipped modern ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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